

なにしておぼろかな・・・？

しゅっぽーん！！



しゅっぽーん！！

あたたかいスキンシップを大切にしたり、子どもたちの寂しい・不安な気持ちを受け止めたりして、安心できるように関わってきました。

少しずつ園に安心感を持ち、可愛い笑顔を見せてくれるように・・・♪
保育者の近くで遊ぶ楽しさや、保育者の真似をする面白さを感じ始めています。

子どもたちの好きな遊びを探りながら、色々な遊びに興味を持てるように保育者も一緒に遊んでいきます。その中で、色々な言葉に触れることができるように遊びの中で積極的に言葉を掛けたり、気持ちを言葉にしたりしています。

保育者と一緒に遊んでいくうちに、少しずつ自分の好きな遊びを見つけて楽しめるようになってきています。

うほうほ！

えーんえーん

絵本の中に出てくる動物を保育者と一緒に「うほうほ」などと声に出してみる姿が・・・。真似っこをすることを楽しんでいます。

入園・進級当初はお家の人と離れることに不安な気持ちや寂しい気持ちを持っていた子どもたち。入口の扉の前で、離れた後に涙を流しお家の人を後を追う姿も・・・。



集中して遊んでいる時には子どもたちの遊びを壊さないように、近くで寄り添いながら見守ります。

